

2019年

## 「桜を見る会」私物化を許さない！ アベ政治を終わらせよう！12.3 おおさか総がかり集会

市民の皆さん　こんばんは  
私たちは、大阪総がかり実行委員会です。  
安倍政権による政治の私物化。ついに税金にまで私物化は及んでいます。  
税金による公的行事「桜を見る会」。安倍首相が地元後援会のために利用していた疑いは広がるばかりです。  
招待者を推薦する首相枠は1000人、自民党関係者枠は6000人になることは政府も認めています。首相の妻・昭恵氏推薦の招待者もいたことも認めています。  
「桜を見る会」が首相や自民党支援者をもてなす一大行事にされていたことは明らかです。  
安倍首相の、「とりまとめに関与していない」とした国会での答弁はもはや成り立ちません。  
一問一答で質疑が行なわれる衆参両院の予算委員会への首相出席は絶対に必要です。  
安倍首相は、逃げ回らず市民・国民にきちんと説明すべきです！

シュプレヒコール・・・

市民の皆さん　こんばんは  
私たちは、大阪総がかり実行委員会です。  
安倍政権になってから「桜を見る会」支出は急上昇してきました。今年の招待者は15000人。うち自民党枠6000人、安倍総理枠1000人、さらに私人扱いの昭恵夫人の枠までありました。こんな政治の私物化は許されません。「桜を見る会」には、「反社会的勢力」が参加していた事実も明るみになっています。  
政治に対する信頼を根底から揺るがす重大事態です。  
そもそも「桜を見る会」は、各界で功績、功労のあった人たちを招き、日頃の苦労を慰労するとともに、親しく懇談する内閣の公的行事とされてきたものです。どういう経過で「反社会的勢力」を参加させたのか一切合切を国民の前に明らかにすべきではないでしょうか？  
安倍首相は、ウソと隠ぺいをやめ、国民に真実を明らかにすべきです。

シュプレヒコール・・・

市民の皆さん　こんばんは  
私たちは、大阪総がかり実行委員会です。

安倍首相による公的行事「桜を見る会」の私物化問題。次々に驚くべき事実が明らかになっています。反社会的勢力が税金で催される「桜を見る会」に参加していた事実が明らかになっています。政治に対する国民の信頼を無くす、重大かつ深刻な裏切り行為であり絶対に見逃すことはできません。  
また、マルチ商法で問題になった企業関係者も招待されていました。マルチ商法会社「ジャパンライフ」は「桜を見る会」の招待状が届いたとして加入勧誘に利用していました。「ジャパンライフ」は、既に2014年に2度の行政指導を受けていたにもかかわらず、政府は、2015年に「桜を見る会」に招待。「ジャパンライフ」は、その招待状を利用して、2015年に高齢者らをだまし、7000人から総額2000億円も「荒稼ぎ」をしていました。  
誰がいったい、どういった経緯で「ジャパンライフ」会長に招待状を出したのか？事実を明らかにすべきです。安倍首相は、こそこそ逃げ回らず予算委員会に

出て事実を語るべきです。

シュプレヒコール・・・

市民の皆さん　こんばんは  
私たちは、大阪総がかり実行委員会です。  
税金による公的行事の私物化「桜を見る会」疑惑は広がるばかりです。  
政府は、ついに「桜を見る会」招待状に記載されている区分番号60の存在を認めました。  
この60番は、マルチ商法で問題になった「ジャパンライフ」会長への招待状に記されていたものです。60～63は、「総理・長官等の推薦者」とされており、安倍首相の招待枠で「ジャパンライフ」が招待されていたこと疑惑は深まっています。しかし、菅官房長官は、いまだに区分番号60番が首相枠であることについて「情報を保有しておらず、答えられない」と真実を語ろうとしません。衆参両院の予算委員会をただちに開き、安倍首相は国会でほんとうのことを語るべきです。

シュプレヒコール・・・。

市民の皆さん。　こんばんは  
私たちは、大阪総がかり実行委員会です。  
税金による公的行事の私物化「桜を見る会」疑惑は広がるばかりです。  
同時に「桜を見る会」とセットで開催された安倍後援会主催の「前夜祭」にも疑惑は広がっています。  
高級ホテルでの飲食一人代がたったの5000円という超破格値。このホテルのパーティープランは、飲みのも別で最低料金が1万1000円。不足分を安倍首相側が補填していたら寄付・買収となり公職選挙法違反になります。安倍首相は、記者団との立ち話して「5000円はホテル側が設置した金額」などと語りました。もし安倍首相がいうようにホテル側が破格値のサービスを行なったとしたらホテル側が政治献金したこととなりこれもまた法律違反となります。安倍後援会事務所やホテル側を国会に招致し「前夜祭」疑惑について真実を明らかにさせるべきです。安倍首相は、ウソと隠ぺいを重ねず、国会の予算委員会に出て本当のことを話すべきです。

シュプレヒコール・・・。

市民の皆さん。　こんばんは  
私たちは、大阪総がかり実行委員会です。  
安倍政権になって既に10名もの閣僚らが辞任しました。新しい内閣になってからは、地元でメロンやカニを配っていた菅原一秀経済産業相が辞任。また、妻の陣営が選挙運動員に多額のお金を配った疑いのある河合克行法相が辞任。荻生田文科相の「身の丈発言」や「地元で雨男と言われた」と深刻な台風被害を笑いのネタにした河野防衛相の発言など安倍政権閣僚らの失言放言、不正・腐敗はあまりにもひどすぎます。  
もう、不正と腐敗、公私混同の安倍政治を終わりにしましょう。安倍政治が変わる、もっとよりよい政治をつくりだしましょう。